## Repas de la st Jean ce 24 juin.



Pas moins de 130 personnes avaient répondu présent à l'invitation du comité des fêtes pour le repas de la st Jean ce 24 juin.

L'ambiance y était particulièrement chaleureuse, et de l'avis de tous, les participants ont manifesté leur satisfaction pour cette traditionnelle soirée de la st Jean.

Après un salade composée particulièrement soignée en préambule, pas moins de deux gigantesques poêles à paëlla ont comblé les papilles des invités de Lacoste, du mas Audran et au-delà, avant de conclure le repas par une assiette de fromages et une salade de fruits de saison très appréciée.





Il est vrai que les membres du comité des fêtes de Lacoste avaient peaufiné dans les détails cette soirée. Leur dynamisme et leur volonté de bien faire a été reconnue de tous. Ils nous ont donné rendez-vous le 5 août prochain pour la traditionnelle "brasucade" sur la place principale du village. Nombreux convives ont déjà réservé leur place....

Cette magnifique soirée s'est terminée dans la salle des fêtes où le DJ Eric a animé et fait danser et rêver les personnes qui voulaient s'amuser ou éliminer un peu les calories accumulées !!!